



## **Täglich in die „Wiege der Renaissance“: Vueling verbindet Wien mit der italienischen Kunstmetropole Florenz**

**Italienischer Kunst und Geschichte ein Stück näher: Ab sofort fliegt Vueling täglich von Wien nach Florenz in Italien. Die Kunstmetropole und Hauptstadt der Toskana gilt mit zahlreichen Kulturschätzen als eine der schönsten Städte der Welt. Die neue Flugverbindung wurde heute, am Montag den 16. September 2019, offiziell am Flughafen Wien eröffnet.**

„Das Angebot an Low-Cost Verbindungen in Wien wächst. Mit der Verbindungsaufnahme von Vueling nach Florenz bietet die spanische Airline nun neben Barcelona, Paris und Rom eine vierte Destination ab Wien an. Mit der neuen Verbindung ist Florenz ab sofort zweimal täglich ab Wien erreichbar.“, freut sich Mag. Julian Jäger, Vorstand der Flughafen Wien AG über den Streckenausbau.

Florenz ist Hauptstadt und größte Stadt der Toskana. Sie gilt als Wiege der Renaissance. Auf den Spuren von Leonardo da Vinci, Galileo Galilei und Michelangelo kann man in der Kunstmetropole die prägende Geschichte der Stadt erforschen. Michelangelos Davidstatue, Botticellis Gemälde „Geburt der Venus“ und die gewaltige Kuppel der Santa Maria del Fiore, eine technische Meisterleistung der Renaissance, sind nur ein Auszug der Kulturschätze, die Florenz beherbergt. Die historische Innenstadt wurde 1982 zum UNESCO Weltkulturerbe ernannt.

### **Täglich in die Kunstmetropole Florenz**

Vueling fliegt jeweils Montag um 11:05 Uhr in Florenz ab und landet um 12:35 Uhr in Wien, der Rückflug startet um 13:15 Uhr und landet um 14:50 Uhr wieder in Florenz. An den übrigen Wochentagen startet die spanische Fluglinie um 19:50 Uhr in Florenz und landet um 21:20 Uhr in Wien, zurückgeflogen wird um 22:00 Uhr ab Wien mit Landung um 23:35 Uhr in Florenz. Bedient wird die neue Strecke mit einem Airbus A319.

### **Über Vueling**

Vueling, eine Tochterairline der International Airlines Group (IAG), ist eine der größten Low-Cost-Airlines in Europa und führende Fluglinie an den Flughäfen Barcelona, Bilbao, Galicia, Asturias und Florenz. Die Airline betreibt 120 Kurz- und Mittelstreckenziele in Europa, Nordafrika und dem Nahen und Mittleren Osten, die mit einer Flotte von 120 Flugzeugen der Modelle Airbus A319, A320, A320neo und A321 bedient werden. Weitere Infos sowie Buchungsmöglichkeiten sind zu finden unter [www.vueling.com](http://www.vueling.com).

### **Rückfragehinweis:**

#### **Pressestelle Flughafen Wien AG**

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: [p.kleemann@viennaairport.com](mailto:p.kleemann@viennaairport.com)

Website: [www.viennaairport.com](http://www.viennaairport.com)



[www.facebook.com/flughafenwien](https://www.facebook.com/flughafenwien)



[PeterKleemannVIE](https://twitter.com/PeterKleemannVIE)